

MESTALLA LAS PENAS MÁXIMAS DECIDIERON TRES SITUACIONES IMPORTANTES DE LA HISTORIA DEL CLUB EN EL AÑO 2001



El Valencia de Héctor Cúper perdió su segunda final en la Liga de Campeones tras el fallo de Pellegrino en los lanzamientos de penalti.

Los penaltis marcan el año del Valencia

El conjunto 'ché' perdió la Liga de Campeones desde los lanzamientos de once metros

La suerte favoreció a los de Rafa Benítez en la última eliminatoria de la UEFA ante el Celtic

Mónica Collado
VALENCIA. EFE

Los penaltis marcaron la trayectoria deportiva del Valencia a lo largo del año 2001, ya que en este año determinaron la obtención de títulos importantes, así como el ser o no ser en todas las competiciones en las que en una situación de igualdad, puede decirse en lanzamientos desde los once metros.

Los lanzamientos decidieron tres situaciones importantes en la

historia del club a lo largo del año, ya que provocaron la eliminación del equipo en la Copa del Rey de 2000 y truncaron su segunda final consecutiva de la Liga de Campeones de la temporada pasada, aunque permitieron la continuación en la actual edición de la Copa de la UEFA.

El año comenzó con la amargura de volver a quedar fuera de la competición copera ante un equipo de inferior categoría, el Guadix granadino que entonces

militaba en Segunda División B. Fue en un partido disputado el 3 de enero de este año y que acabó con empate a cuatro goles. El fallo de Miguel Ángel Angulo en el lanzamiento definitivo hizo inútiles los esfuerzos de su equipo.

Si fue un mazazo quedar apeado de la Copa del Rey por segunda temporada consecutiva, en lo que suponía continuar con el gris devenir del conjunto de Mestalla en esta competición tras ganar el título en 1999, rozar por segunda

vez el cielo al llegar a la final Liga de Campeones y perder el título en los penaltis ante el Bayern de Múnich, dejó KO al Valencia. Pellegrino erró el lanzamiento definitivo y acabó con el sueño valencianista de lograr su primer título de la Liga de Campeones.

Sin embargo, la suerte en los penaltis favoreció a los valencianistas en su última eliminatoria de la copa de la UEFA ante el Celtic de Glasgow el pasado día 6 del presente mes.

CANARIAS EL EQUIPO DE PEPE MEL TIENE LA DIFÍCIL TAREA DE FRENAR SU CAÍDA A PESAR DE SU DURO CALENDARIO

Cuesta de enero para el Tenerife

Jorge Morales
SANTA CRUZ DE TENERIFE. EFE

El Tenerife tiene en sus próximos cuatro partidos la difícil tarea de frenar su caída, ya que el calendario de Liga le ha deparado una auténtica cuesta de enero, al tener que enfrentarse consecutivamente a Bilbao, Alavés, Celta y Villarreal, equipos que se batan en la zona alta de la tabla.

Los antecedentes en Liga son desiguales, ya que históricamen-

te, al Tenerife no se le han dado muy bien los dos equipos vascos; ante los gallegos han predominado las victorias en casa, y sólo con el Villarreal sale victorioso en el recuento, ya que se han visto las caras en El Madrigal en una ocasión, con victoria blanquiazul.

Por si fuera poco, el equipo canario estrenará el mes de febrero ante el Barcelona en el Heliódoro Rodríguez López, equipo con el que se han medido los chicharros

en un total de once ocasiones, con un balance de tres victorias, otros tantos empates y cinco derrotas.

Sin embargo, el Tenerife ya vivió esta misma temporada una situación similar, cuando a mediados de la primera vuelta de Campeonato la amenaza de la destitución rondaba con insistencia la cabeza del entrenador, Pepe Mel, a pesar de que la directiva del Tenerife siempre ha apos-

tado por un mensaje de continuidad.

Tras la disputa de la décima jornada, el calendario le reservaba al Tenerife tres compromisos consecutivos muy exigentes, frente al Deportivo de La Coruña, por entonces líder, como ahora; el Valencia, aún invicto a esas alturas de Liga, y Málaga, con el lastre de haber encadenado tres derrotas consecutivas. Entonces salió airoso.

ZARAGOZA

Pésimo inicio del campeón de la Copa

ZARAGOZA. EFE

La consecución de la quinta Copa de España el 30 de junio en el estadio de La Cartuja de Sevilla es la única noticia positiva del Real Zaragoza en el que ha sido un pésimo comienzo de siglo para el equipo aragonés.

El triunfo ante el Celta de Vigo en la final de la Copa del Rey el último día de la temporada 2000-2001 no ha permitido ocultar los problemas de un equipo al que le está costando ofrecer a sus seguidores satisfacciones y buen juego.

El conjunto aragonés comenzó el año con el técnico Luis Costa, un hombre de la casa y apagafuegos habitual de la entidad que preside Alfonso Soláns, con una interinidad que comenzó el mes de octubre de 2000 y se prolongó hasta el final de una campaña que se cerró de forma brillante, con el título conquistado en tierras sevillanas.

No obstante la temporada estuvo a punto de ser dramática para el conjunto maño, que llegó hasta la última jornada de la Liga con claras opciones matemáticas de perder la categoría.

Después de los malos ratos pasados esa temporada, la entidad zaragocista decidió romper su hucha y se convirtió en uno de los clubes españoles que realizó mayores inversiones para la nueva campaña. Los objetivos eran olvidar todo lo acontecido y luchar por los puestos de competiciones europeas.

Los fichajes del yugoslavo Goran Drulic y el argentino Luciano Martín Galletti fueron sus mayores desembolsos, a los que también acompañaron el portugués Carlos Narciso Chainho, el alemán Slobodan Kolmjenovic y el brasileño Marcelo Araujo Esquerdinha, y posteriormente y con la temporada comenzada llegó el croata Mate Bilic.

Por su parte, los dirigentes aragoneses apostaron por una segunda etapa del bilbaíno Rojo en el banquillo de La Romareda, tras haberse marchado la temporada anterior al Athletic. El técnico de Begoña no ha contado nunca con el calor de los seguidores maños.

Las eliminaciones en la Copa de la UEFA en la segunda eliminatoria ante el Servette suizo, y en la Copa del Rey a las primeras de cambio ante el Logroñés, unidas al pésimo juego de su equipo, fueron los detonantes para que la afición mostrase su disconformidad con la dirección del bilbaíno.

La situación del Zaragoza no ha mejorado y en la despedida del año ante el Villarreal, se vivieron algunos de los momentos más tensos del equipo con su afición.